

Nous voilà bientôt au terme de cette année 2021, qui nous aura encore demandé adaptation et résilience face à cette pandémie qui modifie nos quotidiens. Nous formons le vœu que nos vies reprennent peu à peu le chemin de la normalité.

Nous avons appris que le club house du tennis a été inauguré ces dernières semaines. Ce projet structurant, réalisé totalement par l'ancienne majorité municipale, comme tous ceux qui sont en cours d'ailleurs, permet désormais aux adhérents du club de tennis de profiter pleinement de leurs installations. Merci encore aux élus de l'ancienne majorité pour tout ce qui a été fait concrètement pour notre commune. Les Donzérois attendent désormais de nouveaux projets concrets qui sortent de terre. Quelques propositions que nous avons présentées : multiplier les conteneurs enterrés afin que chaque usager puisse bénéficier des mêmes services partout sur la commune, sanctionner les incivilités, comme la dépose d'ordures ménagères ou d'encombrants en dehors des espaces prévus, édifier une tribune digne de ce nom pour le terrain de rugby, garder les routes communales en bon état, renforcer les contrôle vitesse sur la commune au endroits les plus dangereux, créer de vrais jardins partagés...

Félicitations aussi à tous les enfants qui se sont portés volontaires pour intégrer le « conseil municipal des enfants » et mention particulière à ceux qui ont été élus. Pleine réussite à vous ! Nous souhaitons enfin à tous les Donzérois de passer d'excellentes fêtes de fin d'année, en famille et avec vos amis.